

# 梨っ子だより

安城市立梨の里小学校No. 5  
令和2年8月4日  
TEL 71-3345 FAX 74-5251  
URL: <http://www.anjo.ed.jp/nashinosato/>  
E-mail nashinosato@anjo.ed.jp

## 校長先生のお話

～7月17日(金)全校集会(テレビ放送)より～

7月15日(水)に、学校の行き帰りに付き添ってくださる地域のみなさんとお話する会がありました。その中で、いくつかうれしいお話を聞くことができました。

1つ目は、あいさつです。毎日元気なあいさつの声が聞こえてきて、とてもうれしいと言ってみえました。特に、班長・副班長さんが元気なあいさつができる班は、班全体が元気なのだそうです。2つ目は、お互いに助け合う姿を見ることができてうれしいというお話でした。例えば、転んでけがをした子の荷物を持ってあげながら班全体でゆっくり歩いてあげている班の姿や、また、1・2年下校では、自分の班の1年生でなくても、家の近くまで付いていってあげる2年生の子の姿があったそうです。こうした話を聞いて、校長先生もとてもうれしくなりました。(～中略～)

7月20日(月)からは、毎日一斉下校です。コロナウイルスから自分を守るためまわりの人を守るため、必ず一列で歩いてください。大変暑い中ですので、班長・副班長さんは、自分の班に調子の悪い子はいないか、歩く速さにも気を付けましょう。班長・副班長さん以外の人も、2列にならず、前の人に遅れないように歩いていきましょう。これからは、交通安全・コロナウイルス・暑さの3つを考えて、登下校しないといけません。とても大変なことです。皆さんが安全に登下校をするために、今、お話ししたことを守ってください。周りの人に思いやりの気持ちを持ちながら、登下校しましょう。



西門からの見た下校の様子(8/3)



ナップサックで登校する児童

## 2学期のスクールカウンセラー来校日

◆ 9月 2日(水) 10:00～12:00

◆ 9月 23日(水) 10:00～16:30

(いずれも、11:45～13:00は除きます)

\*相談時間は、以下のとおりです。

午前…① 10:00～10:45、 ② 10:55～11:40

午後…③ 13:00～13:45、 ④ 13:55～14:40

⑤ 14:50～15:35、 ⑥ 15:45～16:30

## 子どもたちに身に付けてほしい習慣



雨降りの朝、昇降口では、周囲に気を付けながら、さしてしてきた傘の水滴を払い、開いた傘をたたむ梨っ子たちの姿をよく見かけました。梨っ子たちにとっては、雨の日の当たり前の行動ですが、あまりにも自然な振る舞いに、とても感心しました。学習面の習慣も大切ですが、集団の一員として、子どもたちに身に付けさせたい習慣が学校生活にあることを、改めて感じさせてくれる光景でした。



## 学校で、家庭で、地域で新型コロナウイルスに負けない心と体を。

新型コロナウイルス感染症の再流行が全国各地で広がり、若い世代を中心に確実に感染が拡大している今の状況は、先回の流行とは全く違う心配や不安を私たちにもたらしめています。児童・教職員が患した場合、学校では、3日間の臨時休業と専門家による消毒作業とともに、学校再開に向けた児童の心と体のケアが重要な取組となります。とりわけ、新型コロナウイルスの感染への差別や偏見の防止は、子どもたちの体を守ることと同様に、今後の子どもたちの心の在り方にも大きく関わる重要課題です。

各家庭におかれましては、以下のことを踏まえて、夏休み期間中も感染防止・差別や偏見防止に努めていただくとともに、お子様やご家族につきまして、感染に関わる情報がありましたら、すみやかに学校までご連絡ください。(梨の里小学校 TEL 71-3345)

- ・ 新型コロナウイルス感染症について、知識・理解を深めましょう。
- ・ 感染しないための考え方、適切な行動について実践力を身に付けましょう。
- ・ 学校・家庭・地域が協力して困難を乗り越えていきましょう。

## 8月の校内掲示板

### ★ 体育館に冷風機を設置しました。

体育館の暑さ対策のため、4台の冷風機を設置しました。子どもたちにも先生方にも大変好評で、体育の授業を中心にフル稼働しています。運動前の健康観察、運動前後の水分補給、こまめな休憩、そして、冷風機による暑熱環境の解消で、子どもたちは酷暑期間中も運動に親しんでいます。

### ★ 学校評価アンケートについて

ご多用中、ご回答をいただき大変ありがとうございます。結果につきましては、梨っ子だより9月号でお知らせする予定です。

### ★ 梨の里小学校の「梨」実る!! (右写真 8月3日撮影)

今年もたわわに実りました。ご協力いただいている保護者の皆様に、心から感謝申し上げます。ありがとうございます。

